

## 『校長あいさつ』

宇久高等学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

令和5年度より長崎県立宇久高等学校第23代校長として着任しました 本田 美緒子です。よろしくお願いいたします。

本校は昭和41年、長崎県立宇久高等学校として独立し、本年度で独立57年目を迎えます。

「自律・積極・創造」の校訓のもと、進取の精神をもった心技体のバランスのよい人間の育成を目指し職員、生徒一体となって取り組んでいます。

宇久高校では今年度「繋がる・広がる・創造する」をテーマに、小規模校の強みを生かした少人数授業や遠隔授業などの徹底した個別指導にあわせ、地域みなさまのご協力の下、主体的な探究活動「Uku Labo」に力をいれています。これまで特に探究活動「Uku Labo」は多くの表彰を受け島内外から注目されてきました。また、進路においても、毎年、国公立大学への進学をはじめ、私立大学や専門学校、地元企業への就職など個々の志望に応じた幅広い進路実現を達成しています。

今年はさらに、これまでの個別指導や探究活動を発展させ「小さな島の新たな挑戦」を合い言葉に宇久高校の活性化を図りたいと考えています。

本校への進学を希望する中学生のみなさん、宇久高校は少人数指導を強みとした地域協働型の学校です。宇久島全体を学びの場として捉え、主体的に課題を見だし、周囲の人たちと協力しながら、課題の解決にむけて探究を重ねる楽しさを一緒に追求しましょう。

地域の皆さま、保護者の皆さま、そして同窓生の皆さま、今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。

